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Новости. 13 октября 2010 года в актовом зале ГОУ СОШ №1022 прошла встреча и.о.
главы управы района Косино-Ухтомский Балдуева Р.Ю. с жителями микрорайона
Косино.

  

Из наиболее важных вопросов, задававшихся на встрече, можно отметить вопрос
жительницы микрорайона Косино Сергеевой Т.И. о границах переселения жителей
домов, подлежащих сносу.

    

      

  

  

  

  

Встреча с жителями микрорайона Косино

  

 

  

    13 октября 2010 года в актовом зале ГОУ СОШ №1022 прошла встреча и.о. главы
управы района Косино-Ухтомский Балдуева Р.Ю. с жителями микрорайона Косино.
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    На повестке дня стояли вопросы обсуждения актуальных проблем жителей. 

  

    Наряду с частными проблемами жилищно-коммунального характера, задавались
вопросы по организации движения общественного транспорта. Например, жителей дома
№12 по Большой Косинской улице беспокоит шум от проходящих автомобилей маршрутных
такси по «Весовой» улице, прилегающей к их дому.

  

    По словам и.о. главы управы Балдуева Романа Юрьевича, ситуация с проездом
общественного транспорта в часы пик по этой улице не однозначна и запрет на проезд
вызывает недовольство со стороны жителей микрорайона Кожухово. Причины очевидны:
  
недостаточная пропускная способность дорожных магистралей создает автомобильные
заторы при въезде на МКАД, что в свою очередь, существенно увеличивает время
пребывания пассажиров в пути.

  

    Тем не менее, частичный выход их сложившейся ситуации есть. Роман Юрьевич
предложил жителям дома №12 записывать номера тех маршрутных такси, водители
которых игнорируют установленные маршруты, даже при беспрепятственном въезде на
Московскую кольцевую автодорогу. К этим водителям будут приняты соответствующие
меры.       

  

   Также хотелось бы напомнить, что в следующем году должна вступить в эксплуатацию
новая дорожная развязка трассы «Москва-Ногинск», которая должна увеличить
пропускную способность в нашем районе.

  

     Из наиболее важных вопросов, задававшихся на встрече, можно отметить вопрос
жительницы микрорайона Косино Сергеевой Т.И. о границах переселения жителей
домов, подлежащих сносу.

  

    По словам главы управы, переселение жителей будет проводиться «волнообразно»
и в границах существующего района.
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    Белов Роман

  

  

  

{youtube}qWR6YxxjABk{/youtube}
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